

ホストタウン相手国・姉妹都市からのメッセージ

Messages from Host Town Partner

Countries and Friendship City

三芳町と所縁のある姉妹都市、東京2020大会ホストタウン相手国と相互に交流を深め、

ともに発展を目指しています。各国大使館、都市からのメッセージをご紹介します。

from Netherlands

ホストタウン



オランダ王国より寄贈されたチューリップ

三芳町が町制施行50周年を迎えられたことを、心よりお祝い申し上げます。
オランダのホストタウンとしてオランダ柔道選手の受け入れやオランダ文化レッスンの開催、LGBTに関するオンラインプログラムへのご参加など、多大なるご協力をいただきありがとうございます。今後も交流関係を深めていければと思います。50周年おめでとうございます。近いうちに三芳町を訪問できることを楽しみにしております。



ペーター・ファン・デル・フリート
駐日オランダ王国大使

from Malaysia

共生社会ホストタウン



ダト・ケネディ・ジャワン
前駐日マレーシア大使



1970年に町制を施行してから50周年を迎えた三芳町の皆様に心よりお祝い申し上げます。三芳町との長年の友情は、マレーシアの心の中で特別な場所を有していることは間違いありません。コロナ禍におきましてもそれは繁栄し続けています。
町は勤勉な町民によって発展し、町民は愛する町のために従事してきたと私は思っています。
この町の50周年を祝うことは、町民との共通の思い出を振り返り、これまでの町長や地域の指導者、町民の多大なる貢献に感謝するとともに、町のこれからの未来を思いをはせ、未来を考える機会になると思います。
2012年に三芳町とペタリング・ジャヤ市が姉妹都市になった以来、マレーシアと三芳町の共通の思い出が始まりました。それ以来、双方はこの絆を継続的に強化し、三芳町は東京2020パラリンピックでマレーシアの共生社会ホストタウンとして登録されました。これは、多くの取り組みやプログラムを通じて、双方から培われた継続的な協力とスポーツ精神なしには不可能でした。
最後になりましたが、この場をお借りして、三芳町の成功をお祈り申し上げますとともに、今後も三芳町を通じてマレーシアと日本の共有する絆が揺るぎないものとなることを願っております。三芳町おめでとうございます！

from Petaling Jaya

三芳町初の姉妹都市提携



シャリパ・マハイニ・ビンティ・シェド・アリ
ペタリング・ジャヤ市 副市長

マレーシアのペタリング・ジャヤ(PJ)市は、三芳町町制50周年を迎えた林伊佐雄町長、そして三芳町民の皆様から心からお祝い申し上げます。
三芳町とPJ市は、フレンドリー・シティ協定を締結した2012年以来、親密な友情を築いてきました。両市は2017年12月、三芳町で姉妹都市締結に調印することで更に関係を強化します。これらの経緯を経て、私たちは双方の利益のために多くのプログラムを共に実施しました。PJ市は、三芳町とその地域社会から、特に職場や都市農業における労働安全衛生の仕事について多くのことを学びました。また、2017年と2018年に2年連続でPJフォークロアフェスティバルに三芳町が参加したことを光栄に思います。
2018年と2019年にはPJ国際ユースリーダーシップキャンプに参加した三芳町の学生を迎える機会があり、PJ市の学生に規律と文化に関する新鮮で新しい視点をもたらしました。三芳町の生徒たちもキャンプから学び、PJ市で友だちとコミュニケーションを取り、帰国したことと願っています。
最後になりましたが、PJ市を代表して、三芳町の50周年の大成と、それが町のコミュニティにもたらす将来の成功を祝福したいと思います。

フォトアルバム



みよしまつりで
伝統舞踊を披露した
PJ市のダンサー (2018)



PJフォークロアフェスティバルで
演奏したアンサンブル凜 (2018)



フォークロア
フェスティバル



福祉喫茶ハーモニーでの
オランダ女子柔道チームと
住民交流会 (2018)



トレーニングキャンプで来町し、
小学生と交流した
オランダ女子柔道選手 (2018)